



MISA DE CAMPAÑA. (Ahuachapán). Con una misa de campaña oficiada por el Pbro. Juan José Coronado, párroco de esta ciudad, se celebró la inauguración del Año Mariano. El acto religioso se llevó a cabo en el Parque La Concordia.

Dice don Santiago Echegoyén: Preseas Magisteriales no Deberían Rechazarse

Hace 36 años el magisterio nacional logró una de las conquistas más grandes de la historia, como fue la creación de las medallas Santiago I. Barberena, Dr. Darío González y Margoth Tula

de Morán. Desdichadamente, en los últimos años las preseas han sido rechazadas por algunos profesores, quienes las han dejado en depósito.

—Favor pase a la página 45.

Ley de la Imagen Atenta Contra Orden Democrático

“Desarrollar una ley que pretenda acallar la opinión pública, es atentar contra uno de los fundamentales principios del sistema democrático como lo es la libre expresión del pensamiento, al

cual tenemos derecho todos los salvadoreños”, dijo a EL DIARIO DE HOY la Dra. María Julia Castillo, ex-presidenta de la Asamblea Legisla-

—Favor pase a la página 34.

Seis Nicaragüenses Huyen del Gobierno Sandinista

Seis nicaragüenses provenientes de Matagalpa y Managua, Nicaragua, llegaron al país huyendo del servicio militar obligatorio que se inició el 8 de junio, de la falta de alimentos, de la libertad y de otros derechos que el régimen san-

dinista atropella sin reparo alguno.

Los nicaragüenses responden a los nombres de Jairo José Alard Linarte, de 17 años; Arnel Salvador Reyes Arroyo, de 28 años; Carlos Andrés

—Favor pase a la página 32.

Manantiales se Desecan en el Cerro San Jacinto

El deterioro de los recursos naturales en el Cerro de San Jacinto ha llegado a una situación tan grave, que los manantiales acuíferos que abundaban en las faldas boscosas como “Tiembala Tierra”, “Ojos de Agua”, el “Hoyo del Cura” y la poza de Santa Carlota, se han secado.

Los residentes del cerro recuerdan que por los años 1940-50 la poza de Santa Carlota, con sus aguas frescas y cristalinas, era el lugar más visitado por los capitalinos los fines de semana; los escolares eran llevados todos los días a realizar prácticas de natación. El río Santa Carlota,

que nacía en ese lugar, se mantenía abarrotado de señoras y niñas que llegaban a diario desde las 4 de la mañana a lavar ropa ajena sobre piedras y pedazos de laja de gran tamaño, colocadas en las márgenes del río. Al mediodía, buscaban las sombras de los árboles para almorzar y descansar un poco, y luego continuar con el trabajo hasta 4 ó 5 de la tarde.

En un recorrido que realizaron ayer nuestros redactores por ese mismo lugar, se encontraron con una invasión de champas a lo largo del riachuelo; la poza quedó enterrada y los manantiales por donde salían



TOMA POSESION. (Zacatecoluca). Ante los jefes del Estado Mayor de la Fuerza Armada, tomó posesión el Cnel. Oscar Armando Carranza, de la comandancia del Destacamento Militar de Ingenieros (DMIFA), con sede en esta ciudad. Izq. a Der.: Cnel. Orlando Inocente Montano, Gral. Adolfo Blandón, Cnel. Leopoldo Hernández y Cnel. Carranza.

los borbollones de agua, se secaron.

El Cerro de San Jacinto es objeto de preocupación de parte de los ecólogos, conservacionistas e ingenieros agrónomos, debido a que si no se toman medidas inmediatas para controlar las áreas erosionadas, puede originarse una avalancha como la ocurrida en Montebello hace algunos años, que dejó como saldo decenas de muertes y la destrucción de más de un centenar de viviendas.

Los ecólogos han señalado de que no siembren cereales en las laderas

—Favor pase a la página 45.

Banca Niega Créditos que Prometen a Zona Oriental

No es cierto que, como lo afirma públicamente el Gobierno a través del BCR, haya líneas de cré-

40º Aniversario de Promoción de ex-Maristas

El Cuadragésimo Aniversario de la Promoción de Bachilleres 1947 del Liceo Salvadoreño, proyecta celebrar el 27 de este mes un grupo de ex-alumnos que pertenecen a ella.

El señor Guillermo Pereyra Santana, ex-

—Favor pase a la página 38.

dito disponibles para los comerciantes, industriales y artesanos de la Zona Oriental, pues al presentarse los interesados a las instituciones bancarias les han respondido que “no hay dinero”.

Así lo manifiesta don Carlos Alberto Martínez, Presidente de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS), de acuerdo al informe que le han presentado los

presidentes de las filiales de la Zona Oriental.

El Banco Central anunció el 13 de mayo que estaba disponible una línea de crédito por un monto de 45 millones de colones para el establecimiento, ampliación y rehabilitación de proyectos productivos de mediano y largo plazo en Usulután, San Miguel, Morazán y La Unión, los

—Favor pase a la página 32.

Convenio de Cooperación de El Salvador y España

Un Convenio Básico General de Cooperación Científica y Técnica entre los gobiernos de El Salvador y España, fue firmado ayer en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El acto se realizó en uno de los salones de la Cancillería, con la pre-

sencia del Subsecretario español de Asuntos Exteriores, don Fernando Perpiñá, quien para tal fin ha llegado a esta capital.

De acuerdo con lo informado por el funcionario español, este Conve-

—Favor pase a la página 32.

Con Q 125 Millones Gobierno Quiere Cubrir Déficit del IRA

Uno de los proyectos contenidos en el superpaquetazo enviado por Duarte a la Asamblea Legislativa se refiere a la ley de emisión de bonos para el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) por un monto de 125 millones de colones que devengarán el seis por ciento de inte-

reses anual.

Al respecto, fuentes de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa señalaron que tal financiamiento es por el déficit que acusa el ente estatal debido a mala administración y corrupción generalizada a todo ni-

—Favor pase a la página 34.

Exoneración de Impuestos para Vehículos Estudian

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea Legislativa estudia el expediente que se refiere a la rebaja de derechos arancelarios para los motocicletos y los velocípedos y la exoneración de impuestos para los vehículos para transporte

de carga y similares, exoneración que comprendería hasta el 31 de diciembre de 1988.

Con el decreto se pretende la importación a menores costos de tales vehículos a efecto de favorecer en alguna medi-

—Favor pase a la página 32.



EXPOSICION DE MUÑECAS. Una colección de muñecas elaboradas en Guatemala por la empresa Florido, se está presentando en el Hotel Camino Real. La señora Aida de Villegas (izquierda), gerente de la empresa, muestra los juguetes. El evento finalizará el viernes 12.